



今年も「にぐ」を楽しみました！

津軽ひらかわにぐFESTIVAL2020

9月20日、猿賀公園のさるか荘前広場で「津軽ひらかわにぐFESTIVAL2020」が開催されました。市内の精肉店のサガリやホルモンを使ったBBQのほか、八幡崎ねぷた同志会によるねぷたの特別展示や囃子方傾聴会の囃子演奏、地元アーティストによるライブなど、様々なイベントが行われ、参加した方々は笑顔でコンロを囲みながら、にぐを味わっていました。

公共ホール音楽活性化事業「おんかつ」 市内小中学校で演奏交流会を開催

今年度は浜まゆみさん（マリンバ）と新居由佳梨さん（ピアノ）をお招きし、9月23～25日にかけて市内小中学校で演奏交流会が開催され、楽曲演奏や楽器の解説、音楽に合わせて身体を動かすボディパーカッションなどが行われました。生徒たちは身を乗り出して演奏に見入ったり、音楽に合わせて体を動かしたりして音楽の楽しさに触れていました。また、26日には文化センターで「マリンバ・ピアノデュオコンサート」も開催され、多くの観客を魅了しました。



みんなで音楽を楽しみました♪

ひらかわミュージック フェスティバル



9月20日、今年で3回目となる「ひらかわミュージックフェスティバル」が開催されました。会場となった中央公園のステージでは11組が演奏などを披露し、園内にはクラフトや飲食の出店が並んでいました。会場を訪れた方は秋晴れに恵まれた天気の中、音楽に聴き入ったり、出店に立ち寄ったりと、思い思いの様子で楽しんでいました。

新しい交通手段としてご活用ください！ バスの実証運行を開始

市内の東部地区と市中心部とを結ぶ交通手段として、市で実施するバスの実証運行が始まりました。初めての運行となった10月2日には、早速市中心部の店舗での買い物に利用する方の姿が見られました。月曜日と水曜日、金曜日の週3日運行するもので、一部の停留所からの利用の際には事前予約が必要となります。このバスは令和3年9月30日まで運行されます。

